

希 翔

8期生



令和元年12月6日
西仙北中学校3年部通信 NO. 35

師 走

月日の経つのは早いものです。いつの間にか12月になってしまいました。12月は別名師走（しわす）と言います。これにはいろいろな説があるようです。師走とは「師馳（は）せ月」（しはせづき）なのだそうです。昔は正月も盆と同じように祖先の霊をとむらう月でした。お経をあげるため、お坊さん（＝法師とか導師と言うでしょう）があちこちの家々を忙しく走りまわったのが語源だと言われています。その他にいろいろな説があります。とにかく昔から忙しい月です。

PTA授業参観・講演会

雪が降り車が滑りやすい中、多くの保護者の方にご参加いただきありがとうございました。

A組は、数学の授業をしていました。三角錐の模型を利用して自分の考えを説明していました。ただ答えを出すのではなく、答えに至る過程を大切にしていたように思います。

B組は、社会の授業でプレゼンテーションをしていました。自分の考えを相手に伝えることができているのでしょうか。保護者の方の中には聞き入っている方もいました。

C組は、英語の関係代名詞の授業でした。例文を参考に文章をつくりました。そして、どんな話をしたのか答える文章当てゲームをしました。とても楽しい英語の授業をしていました。

上手に説明

していました。→



↑どんな英会話をしているのかな？
とても丁寧な説明でした。→



本校にもインフルエンザ発生

本校にもインフルエンザがでてきました。保健便りでも注意喚起をしていますが、今一度、ご確認ください。基本的には、うがい、手洗い、栄養となります。登校の際には、マスクを着用させてほしいと思います。また、他のクラスへは用事がある場合以外は入らないようにしましょう。予防のため週末には、人が集まる所にはなるべく行かないようにしてください。自分の身を守るのは自分しかいないのです。なるべく早く予防接種をおすすめします。

朝の登校状況

今週は大雪に見舞われ、朝の除雪から始まり、お子さんの送迎など御難儀しているかと思えます。車の運転の際には、十分気を付けてください。また以前に車の乗り入れの仕方についてプリントを配付しました。どうか安全のため約束事を守って送迎してください。朝、学校に来たら生徒玄関の除雪をしていました。1. 2年生の野球部だと思っていたのですが、その中に3年生も一緒に除雪していました。先生方もとても感心していました。誰に言われることもなく、皆のための行為はとても尊いことです。

これからの日程

- 7日(土) 数学検定
- 9日(月) 3年 租税教室
- 11日(水) SB3:10あり
- 12日(木) 専門委員会
進路指導委員会②
- 13日(金) 中央委員会

お願いとお知らせ

12月になり、進路も本格的に動き出しています。提出書類の不備がないように3年部として取り組んでいます。提出書類の期日を守って担任に提出してください。

「3年生卒業DVD」について

申し込みがまだの人は、申し込み手続きをよろしくお願いいたします。(PTAより)